



## Wiedereröffnung Goldener Pflug in Umrathshausen

### Beitrag

„Zwei Halbe Bier, ein Wasser und eine Rotweinschorle, kommt sofort. Haben die Herrschaften schon gewählt?“ Eine eher ungewöhnliche Aufgabe gab es für die beiden Gemeindeoberhäupter aus Frasdorf und Aschau in Umrathshausen: Bürgermeisterin Marianne Steindlmüller und Bürgermeister Peter Solnar verstärkten bei der Wiedereröffnung des Gasthauses „Goldener Pflug“ in Umrathshausen das Service-Team. Der komplette Umsatz, den die beiden an diesem Abend erwirtschafteten, ging ungeschmälert an den Sozialfond der beiden Gemeinden. Werner Heinrichsberger, der Wirt der Traditionswirtschaft ließ es sich nicht nehmen, den Betrag großzügig nach oben aufzurunden. Zahlreiche Gäste nutzten den ersten Abend der Wiedereröffnung nach drei Monaten Renovierungspause um sich von den Chefs der beiden Rathäuser aus Frasdorf und Aschau verwöhnen zu lassen und die Küche des Hauses zu testen.

„Wir wollen die Umrathshausener und die Leute aus der ganzen Region wieder zum Essen und zu allen Familienfeiern in unser Haus einladen und wir wollen allen zeigen, dass der „Goldene Pflug“ in Umrathshausen nach seinem großzügigen Umbau mit seinem Spitzenangebot wieder für alle da ist“, so Gastwirt Werner Heinrichsberger bei der Wiedereröffnung der Traditionsgaststätte unmittelbar neben der alten Wallfahrtskirche Heilig Blut. Drei Monate brauchten die Handwerker, um den Eingangsbereich, den Raum für das Frühstücksbüfett und vor allem den großen Gastraum mit dem böhmischen Gewölbe von Grund auf herzurichten. Vor allem dieses Gewölbe, ein Überbleibsel aus der Zeit, als hier noch ein Stall war, gibt dem „Goldenen Pflug“ sein unverwechselbares Ambiente. Ein neuer Boden, Tische, Bänke und Stühle aus altem Holz lassen den großen Gastraum im neuen Glanz erstrahlen.

### Bericht und Fotos: Heinrich Rehberg

Professionelle Unterstützung für das Service-Team im „Goldenen Pflug“ in Umrathshausen. Bürgermeisterin Marianne Steindlmüller und Bürgermeister Peter Solnar verstärkten bei der Wiedereröffnung des Gasthauses „Goldener Pflug“ in Umrathshausen das Service-Team. Werner Heinrichsberger junior (links) und Werner Heinrichsberger senior (rechts) sowie die beiden Kellnerinnen im Goldenen Pflug überzeugen sich



---

von der Professionalität ihrer neuen Aushilfskräfte



Bürgermeisterin Marianne Steindlmüller serviert eine Runde Prosecco

„Haben die Herrschaften schon gewählt“? Bürgermeister Peter Solnar bei der Aufnahme der Getränke.



**KULTUR MÜHLE**

**PROGRAMM 2024 - TEIL 1**

<b>27. Januar</b>	<b>Konzert mit dem Neurosenheimern</b>
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
<b>1. März</b>	<b>Kabarett mit Michl Müller</b>
	<b>„Verrückt nach Müller“</b>
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
<b>23. März</b>	<b>Konzert mit Dolce Vita</b>
	<b>Salonmusik, Filmschlager und mehr</b>
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
<b>19. April</b>	<b>Kabarett mit Luise Kinseher</b>
	<b>„Wände streichen. Segel setzen“</b>
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
<b>20. April</b>	<b>Konzert mit Da Blechhaufn</b>
	<b>„Weil Done“</b>
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
<b>10. Mai</b>	<b>Mathias Kellner „Ernsthaft?!“</b>
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
<b>11. Juli</b>	<b>Doppel-Konzert</b>
	<b>der Bad Aiblinger Big Band und</b>
	<b>der Big Band aus Bruck an der Leitha</b>
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE  
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN  
KARTENVORKAUF UNTER [WWW.MUENCHENTICKET.DE](http://WWW.MUENCHENTICKET.DE)  
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHL  
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

## Kategorie

1. Gastronomie

## Schlagworte

1. Umland
2. Umrathshausen